

pelle le dévouement pastoral de l'un et la sainteté religieuse de l'autre : *defunctur adhuc loquitur*.

FR. ANTONIN MARICOURT.
des fr. prêch.

Le R. P. Hyacinthe Gadbois.



Le Père Hyacinthe, dans le siècle Arthur Gadbois, naquit à St-Césaire le premier août 1852. Dans sa parenté, il comptait un nombre considérable de prêtres et de religieuses, plus de soixante, disait-il. Dans son enfance ses goûts étaient d'imiter les fonctions du prêtre, de dresser des chapelles, de dire la messe. Il fit sa première communion en 1862, et après avoir passé un an au collège St-Laurent, il vint en 1868 continuer et compléter son cours d'études à St-Hyacinthe.

Au printemps de son avant-dernière année d'étude, en 1873, il fit une retraite chez les Jésuites, et aux vacances suivantes, se rendit à leur noviciat. Mais au mois de septembre, l'écolier de St-Césaire rentrait de nouveau au collège de St-Hyacinthe. Sur ces entrefaites, les Dominicains s'établirent à St-Hyacinthe, et le 22 août 1874, Arthur Gadbois, aspirant à la vie dominicaine, s'embarquait à Québec pour le noviciat des Frères-Prêcheurs, à Abbeville en Picardie. Il fit profession simple le vendredi 10 septembre 1875 et partit immédiatement pour Flavigny.